

Busca INE acuerdo para solicitar más presupuesto

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

Por falta de *quorum*, los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) pospusieron la mesa de trabajo que estaba contemplada para ayer, por lo que intentarán reunirse nuevamente hoy, a fin de establecer los rubros en los que solicitarán una ampliación presupuestal al gobierno federal.

El instituto confirmó que mañana sostendrán un encuentro con la presidenta Claudia Sheinbaum, a quien le solicitarán dicha ampliación, por lo que los consejeros tendrán que definir hoy dónde se requieren más recursos, tras el recorte a la partida que solicitaron.

Fuentes del órgano electoral señalaron que ayer sólo llegaron cinco consejeros a la reunión que cada semana sostienen en privado, por lo que no hubo *quorum* para desarrollar el encuentro, el cual sería el primero de este 2025 y en

el que deberán establecer números con toda claridad y precisión, a fin de que en la reunión con la mandataria demuestran los motivos y las áreas donde requieren mayores recursos.

Se estima que acudan los 11 consejeros al encuentro de mañana y que la titular del Poder Ejecutivo muestre sensibilidad ante las necesidades que tiene el INE para llevar a cabo el proceso de la elección de ministros, magistrados y jueces.

La consejera presidenta, Guadalupe Taddei, señaló la semana pasada, cuando aprobaron el presupuesto 2025, que el INE tuvo apenas 19 días para “armonizar” estos recursos públicos tras el recorte de 13 mil 476 millones de pesos impuesto por la Cámara de Diputados, e insistió en que, después de reunirse con la presidenta Claudia Sheinbaum, el INE solicitará formalmente una ampliación presupuestal.